
LINE アンケート「市役所の移転と深沢地区の新しいまちづくりのアンケート」報告書 

別紙２ 

 

質問４ 新しい市役所や公共施設、まちづくりについて、関心事項を教えてください（複

数回答） 

回答４(9)その他（記入）（43 件） 

1 鎌倉の緑を、緑地を増やして欲しい。 

2 議員の半分以上も賛成、市長も毎回公約にしている新庁舎、議会と話し合って早く

進めて 

3 例えば明石市の様に、住みたくなる街、生きやすいまちづくりになる様に行政の機

能を明確にして欲しい。 

4 安藤忠雄さんに依頼して本の森図書館を作って欲しい。鎌倉駅前は歴史を継承し、

深沢地区はこれからの鎌倉の未来を担っていく象徴として。 

5 街並み整備、老いた街路樹植え替え、ゴミステーションのあり方、空き家問題 

6 公園を駅近くにもつくってほしい。 

7 子どもや大人の衣料品や学用品おもちゃ等、買うお店が無い、皆モールに買いに行

っているが現実、鎌倉で買い物を済ませたい、深沢にモールが必要?? 

8 公園の遊具が減少していること。 

9 大和市の図書館のような憩いの場がほしい。 

10 図書館の広域利用促進をしてもらいたい。特に横浜市の蔵書を借りられるようにし

て欲しい。今は栄区図書館に行ったりしているが、子供が自由に近くの図書館で借

りられるようにして欲しい。また大船、台地区に大型マンション計画があるため、

図書館を増やして欲しい。 

11 丁寧で利用者負担の少ない行政サービス（対面相談・DX）のこと,新しい時代の図

書館や学習センター、スポーツ施設のこと,身近な公園やグラウンドのこと,防災、

災害に関すること,子育ての環境、学校や学童に関すること,道路事情や次世代交

通など交通に関すること,環境への配慮（自然エネルギーの活用や自然環境）のこ

と,人がつどい、つながりをつくる場や機会のこと,その他（下に記入してくださ

い） 

12 ハードや表面的なシステムが新しくなっても、職員のプロ意識の低さ、電話で問い

合わせても対面で話しを聞いても、いちいち上にたずね、たずねても、そもそもな

ぜそのような答えになるのかの根拠も示せず、鎌倉市としてのポリシーもビジョン

も職員に伝わっていないので必ず失望する。そもそも、市のポリシーやビジョンな

ど無いのでは？ 

13 現在の行政サービスがかなり丁寧になったと思います。図書館は必要だと思いま

す。こどもとお年寄りがつながる場(畑とか公園掃除とか…)があれば、自然と繋が

れる気がします。無料の駐車場は必須でお願いいたします! 

14 多言語対応、共生社会への対応と行ったマイノリティへの対応 



15 将来的にお金のかからないコンパクトで健全な市の運営を期待します 

16 身近にあり 親切で便利な 対応をしてくださるような公共施設 

17 行政サービス向上等やるべき 鎌倉の歴史 観光等知らない人間が勝手にやって

いる       

18 項目すべて大切だか、全部を目指すと何も得られなくなる。鎌倉を誇りに思えるこ

とは何か？を考えるべき。 

19 ハンディキャップのある人への対応がどこまで改善するか。 ネット活用がどこま

で取り入れられるか。 

20 特に子育てのしやすい街にしてほしい。子育てに関しては藤沢市の方が設備や施設

が新しく便利です。 

21 子連れで遊べる屋内施設がない。道路がガタガタで歩行者、自転車での事故が知り

合いでも多い。市民の声が直ぐに届かない、反映されない 

22 保育園に絶対はいれるようにしてもらいたい。（定員割れが沢山あると今日のニュ

ースでやっていました） 

23 深沢は交通の便が良いと思えません。 

24 観光客と地元住民の問題、慢性的な渋滞、江ノ電減便により更に深刻化した混雑で

生活で利用する沿線住民の QOL 

25 防災に関して大船の一部地区の広域避難場所が鎌倉 cc というのはかえって移動が

危険。用水路や砂押川など、危険性の高い箇所が目立つ。 

26 他市のように学校の統廃合、小中一貫で古い学校を建替えて欲しい 

27 深沢地域が発展して、商業施設が来てほしい 

28 ショッピングモールなどができてほしい 

29 災害に備え、強くて安心・安全な深沢の新庁舎と跡地の施設の建替え活用(高さの

高い建物してください)。 

30 古い書類保管が長いものは深沢に倉庫作ればいい。本庁はヤハリ、駅近くにあった

ほうがいい。アクセスがダメ。モノかバスになるので。 

31 市役所移転が決定しているとしたら、御成町の現行市役所の建物でも、窓口業務は

市役所と同等の機能を有して欲しい。 

32 何時完成するのか、遅延するなら代替の暫定運用案は無いのか 

33 現、市役所で維持していくことについてのこと 

34 移転には反対です。既存の施設の補修やテコ入れをして欲しいです。深沢地区は新

しくなるかもしれませんが、他の多くのエリアはどうなのでしょうか。壊れた遊具

が長いこと直されていない公園や、図書館の蔵書を増やすこと、足りていない学童

問題などに取り組んでいただきたいです。新しく作って開発しようという発想自体

が古く、旧時代的だと思います。膨大な予算ですので既存施設の運用の最適化を図

った上で議論いただきたいです。まだ多くの市民が反対し了承していないことをご

理解ください。(そもそも反対の意見に対する回答の選択肢がこちらに無いのも少



し疑問に感じました) 

35 移転しないでほしいです。 

36 不便な場所。行きたくない 

37 深沢は不便すぎる 

38 移転条例が否決された重みを市長、市幹部が市民にどう伝え責任を取るのか 

39 市役所の移転に反対です 

40 このアンケートは移動を前提のものですか？ 

41 必要なお金はどこから捻出するつまりか？予算オーバーは必至。 

42 人口が減る中での税収や税金 負担をいかに少なくできるか 

43 市民税の引き下げ。観光客・修学旅行の人数制限をして市民の日常生活をまとも

に。 

 

 


